

ASPIRASI WARGA

Doa Ari Lasso untuk Prabowo: Semoga jadi Presiden 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

May 21, 2023 - 14:54



Doa Ari Lasso untuk Prabowo: Semoga jadi Presiden 2024

Surabaya - Vokalis Dewa 19 Ari Lasso menyapa Menteri Pertahanan Prabowo Subianto yang mengisi waktu malam minggunya di Surabaya dengan menghadiri konser orkestra Dewa 19 bertajuk "A Night At The Orchestra" di Grand City Convention Hall Surabaya, Sabtu (20/5/2023).

"Mudah-mudahan Bapak Prabowo menikmati musik dari Dewa ya Pak, dan

mudah-mudahan menjadi Presiden 2024," kata Ari dari atas panggung yang langsung disambut gemuruh dan tepuk tangan penonton.

Prabowo datang di tengah-tengah saat konser berlangsung. Ia disambut oleh putra sulung Ahmad Dhani Al Ghazali dan masyarakat yang menunggu di depan hall.

Prabowo dan Al duduk bersebelahan dalam konser itu. Prabowo mengenakan kemeja biru terang dan celana jeans biru.

Ari malam itu membuka penampilannya dengan membawakan lagu Elang dan Cinta 'kan Membawamu Kembali.

"Cinta selalu membawa Dewa kembali ke Surabaya," kata Ari.

Bersama Dhani, Ari kemudian menyanyikan lagu Persembahkan Dari Surga. Ia kemudian membawakan lagu Dewa 19 yang baru-baru ini dirilis ulang bersama dirinya. Lagu ini berjudul Satu.

Kirana menjadi lagu pamungkas yang dinyanyikan Ari. Namun sebelum konser usai, Dewa tampil dengan semua penyanyi. Mulai dari Andien, Mulan, Virzha, Ari dan Ello. Mereka membawakan lagu Kangen.

Selepas konser pada 23.00, Prabowo pun sempat memasuki backstage dan menyapa para musisi dan kru, seraya memberikan ucapan selamat dan semangat.

Prabowo selama ini setia menonton konser Dewa 19. Ini adalah kali ketiga Prabowo menyaksikan konser mereka secara langsung.

Prabowo menyaksikan konser Dewa 19 bertajuk "51 Tahun Kerajaan Cinta Ahmad Dhani", di Istora Senayan, Jakarta tanggal 28 Mei 2023, berikutnya konser Dewa di Balikpapan tanggal 11 Maret 2023 bertajuk "SAGAPHORA 30 Tahun Berkarya Dewa Tour 30 Kota, dan terakhir di Surabaya ini.